

‘Me multaron por pensar’

FRANCISCO DE ANDA

PUERTO VALLARTA.- El aspirante presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, dijo ayer que el Instituto Nacional Electoral (INE) le impuso una multa de 10 mil pesos “por pensar”, misma que ya pagó.

Ante grupos de jóvenes de diferentes partes del País reunidos en el Centro de Convenciones de este puerto, para participar en el llamado “Marcelofest”, Ebrard argumentó que la sanción fue por hablar de temas como salud y seguridad.

“Me pusieron una multa de 10 mil pesos por proponer pensar, compartir qué pensamos sobre inseguridad, cómo resolverlo, qué pensamos sobre salud, que no nos falten medicamentos y tratamientos, y porque dije que la siguiente tarea de la Cuarta Transformación, el siguiente nivel tiene que ser igualdad de género”, dijo.

“Me pusieron una multa de 10 mil pesos, ya la pagué, pero es la primera vez que veo que se aplica una multa por pensar, porque no soy candidato todavía, no he presentado un plan de Gobierno todavía, lo que compartí es cómo pienso”, señaló.

El ex Secretario de Relaciones Exteriores respondió preguntas de los jóvenes que asistieron al “Marcelofest” e ironizó que los 10 mil pesos que pagó le alcanzan para hablar hasta el lunes.

Ebrard insistió en su exigencia de que los morenistas elijan en libertad a quién será su abanderada o abanderado presidencial con miras a las elecciones de 2024.

“He estado insistiendo en que permitan que las personas tomen su decisión libre-

mente, que a nadie le digan, que a nadie le cuenten por quién tiene que votar. Este es un voto libre y secreto por el que hemos luchado muchos años y ustedes los jóvenes son a los que más les debe de interesar que se respete la libertad para elegir libremente”, subrayó Ebrard, quien desató el grito de “presidente”, “presidente”.

Antes y después del evento, Marcelo Ebrard saludó a los jóvenes y se tomó fotografías. En el discurso les dijo que ellos, los que votarán por primera vez y los que ya han votado anteriormente, son quienes decidirán el futuro de México.





■ El ex Canciller Ebrard en el “Marcelofest” efectuado ayer en Puerto Vallarta con jóvenes de diferentes estados del País.

